



Paar.Zeit.Sicher.

Beziehung im Blick

Paarwochenende
Paar- und Gruppenaustausch |
Kurzvorträge | kreative Methoden |
theoretische Impulse



Paar.Zeit.Sicher.

Beziehung im Blick

Die meisten Paare wünschen sich eine Partnerschaft, in der sie sich sicher und mit dem Partner verbunden fühlen. Solche Wünsche werden oft auf eine Belastungsprobe gestellt, sei es bei der Aufgabenteilung im Haushalt, bei Begegnungen mit den Eltern, in der Kindererziehung oder eben dann, wenn Arbeitsort und Zuhause räumlich weit auseinanderliegen.

Wir möchten Ihnen gern Gelegenheit geben, Ihre Beziehung in den Blick zu nehmen; sich als Paar füreinander Zeit zu nehmen und zu entdecken, was Sie schon dazu beitragen und brauchen, um sich in Ihrer Partnerschaft sicher zu fühlen; darüber ins Gespräch zu kommen, was Paarbeziehungen stärkt und schwächt; Anregungen zu bekommen, wie Sie Ihre Partnerschaft stärkend, lebendig und erneuernd gestalten können.

Wir arbeiten mit insgesamt acht Paaren im Paar- und Gruppentausch, theoretischen Impulsen, Kurzvorträgen und kreativen Methoden.

Das katholische Militärpfarramt bietet in Kooperation mit der Ehe-, Familien- und Lebensberatung des Bistums Hildesheim das **Paar.Zeit.Sicher.**-Wochenende in einem Bildungshaus an. Dieses hält mit angenehmen Räumen, Vollverpflegung und ansprechender Umgebung den passenden Rahmen für die gemeinsame Zeit bereit, in der Sie Ihre Beziehung in den Blick nehmen und andere Paare kennenlernen können. Eine Kinderbetreuung wird nicht angeboten.

Die Referenten

Birgit Asmuß,
Dipl.-Sozialpädagogin, Ehe-, Familien-,
Lebens- und Erziehungsberaterin
und Leiterin der Katholischen
Beratungsstelle Verden

Kai-Lars Hinkelmann,
Pastoralreferent, Dipl. Ehe-, Familien-
und Lebensberater und Leiter der
Katholischen Beratungsstelle
Bremen-Nord

